

*A quatre minutes à pieds du centre-ville de Challans, la Médiathèque Diderot est idéalement placée à proximité des principales aménités urbaines. Néanmoins, cette proximité n'est pas ressentie comme telle, de part l'absence de traitement urbain continu depuis le centre-ville, les volumes de la Médiathèque fermés au Nord, et son entrée principale non visible depuis le boulevard.*

*L'idée génératrice du projet est de renouveler complètement l'accroche urbaine de la Médiathèque Diderot autour de deux axes :*

- Composer un nouveau parvis-place publique sur le boulevard René Bazin au Nord intégrant la Médiathèque et le city-stade. Une nouvelle esplanade dédiée aux pratiques urbaines de la jeunesse en lien tant avec le city-stade qu'avec l'offre numérique de la Médiathèque Diderot.*
- Ouvrir l'entrée unique de la Médiathèque Diderot sur cette nouvelle place publique. Derrière une large façade vitrée, les salons de la Médiathèque deviennent la vitrine des espaces renouvelés de la Médiathèque. En dehors des heures d'ouverture de la Médiathèque, ces nouveaux salons permettent d'accéder aux espaces de Rencontres Culturelles et forment un agréable foyer.*

*A l'intérieur, l'espace est immaculé, la nouvelle charpente, et tous les organes techniques en plafond, sont teints de blanc. Les meubles créés pour la Médiathèque développent un univers de formes simples et géométriques en contreplaqué de bouleau clair. Ce matériau est repris pour créer les quelques sous-espaces de chacun des secteurs de la Médiathèque. Le sol est revêtu d'une moquette chaleureuse arborant un motif floral coloré et surdimensionné qui complète le confort*

*acoustique de l'ensemble.*

*L'ambiance des nouveaux espaces développe une continuité de zones de confort et d'offres de contenus qui transforment la Médiathèque Diderot en un vaste cabinet de curiosité contemporain que chacun peut traverser en butinant à sa guise.*